



Berenice Luna, vicepresidenta del PAN, lo suplirá

Creel acuerda dejar Mesa Directiva en San Lázaro

EL DIPUTADO asegura que junto con Mier encontraron el camino para dar salida al tema; niega presiones; la decisión, para concentrarse en la búsqueda de la candidatura rumbo al 2024

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, confirmó que se ha encontrado la vía para que pueda dejar su cargo en San Lázaro y así se centre en la búsqueda de la candidatura por el Frente Amplio por México.

No obstante, Creel Miranda únicamente se refirió a la ruta para separarse de la Mesa Directiva, mas no de su encargo como diputado federal, para lo cual debería únicamente solicitar licencia ante la Comisión Permanente, sobre lo que no hizo algún comentario.

EL PASADO 31 de julio, Santiago Creel suspendió su gira en Zacatecas para poder asistir a reunión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, del martes pasado.

Eldato

Entrevistado junto al presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), el morenista Ignacio Mier Velazco, el panista declaró que ambos exploraron las vías y encontraron un "camino" para dar salida al asunto.

Negó que la decisión derive de presiones por parte de Morena, pues recordó que la posibilidad de dejar su cargo ya había sido planteada a Mier Velazco, en caso de que resultara estar dentro de la terna que seleccionará el comité opositor.

"Era conveniente ya poder liberar la presidencia, por el tiempo que le tengo que dedicar (a su aspiración). No eran las firmas, no. Era estar ya en la terna. Entonces, quedamos en eso. Habíamos plati-

cado desde hace algún tiempo de ello y ahora encontramos, pues, ya la vía; no hay fechas, y así hemos acordado", declaró.

Ahí mismo, al tomar la palabra, el morenista Ignacio Mier confirmó que convocará a una reunión con la Jucopo para elaborar un acuerdo y se proceda con la renovación de la presidencia de la Mesa

Directiva de la Cámara baja, de manera que el cargo lo asuma una o un panista.

Dijo que se hace de esta manera para dar cumplimiento al acuerdo político que se suscribió entre los tres grupos parlamentarios mayoritarios, en referencia a que el segundo año de la actual legislatura debe recaer en la bancada del PAN.

En una conferencia ofrecida posteriormente, Mier Velazco aclaró que será la actual vicepresidenta panista, Berenice Luna, quien suplirá a Creel Miranda en las semanas que quedan del segundo año de esta legislatura.

"Tiene que ser de manera rotatoria para los tres grupos parlamentarios, uno por año; le corresponde al Partido Acción Nacional todo el año legislativo y le corresponde, entonces, simplemente por deducción política y parlamentaria, que su vicepresidenta sea quien la ocupe.

"Porque la ley dice: 'alguna de las vicepresidentas', desde siempre, pero no establece quién de ellas. Entonces, hay un temor fundado de que nosotros podíamos hacer valer nuestra mayoría para que quedara Karla Yuritz Almazán, que es nuestra vicepresidenta, pero nosotros honramos la palabra y el acuerdo fundacional, y le corresponde al PAN", explicó.

El legislador poblano mencionó que, antes de convocar a la Jucopo, conversará individualmente con cada uno de los coordinadores de los partidos.



Foto: Cuartocero

“ERA CONVENIENTE ya poder liberar la presidencia, por el tiempo que le tengo que dedicar (a su aspiración). No eran las firmas, no. Era estar ya en la terna

Santiago Creel
Presidente de la Cámara de Diputados

EL PRESIDENTE de la Mesa Directiva de la Cámara baja durante una sesión ordinaria, en febrero.